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The Greatest Inventions of the Past
Since the early days people have been inventing new things to make the life easier. Inventions have changed the world immensely.
A lot of people travel by planes. But it would be impossible without the Wright brothers who made the first flight in 1903.
The Englishman Alexander Graham Bell patented his invention of the telephone in 1876. Very soon in the 20th century the telephone was already in every office and almost every house.
Nowadays the car is probably the most widely used and most useful of all the inventions. The German engineer Karl Benz produced the first petrol driven car in 1885. 
Some Famous Inventors
At the beginning of every invention there is its author with his desire to change, create and improve. I would like to say a few words about some of the famous inventors.
Alexander Popov was a Russian physicist who first demonstrated the practical application of radio waves. In 1894 he built his first radio.
Konstantin Tsiolkovsky was the founder of cosmonautics. Initially, he was a Mathematics and Physics teacher. But he never gave up the idea about space travel. His drawings and calculations became the basis of practical space flights.
Modern Inventions
The progress never stops even for a minute. Modern inventors introduce more complex and more amazing ideas.
Nowadays we widely use computers and cell phones which were invented not so long ago. Another wonderful example is laser with different technologies in medicine, industry and electronics.
Лекция на тему «Инфинитив»
Инфинитив в английском языке (Infinitive) — неличная или неопределенная форма английского глагола, которая отвечает на вопрос «Что делать?», «Что сделать?». Он указывает только на действие, не называя лица, числа и наклонения.
Отличительным признаком инфинитива является частица «to», однако в некоторых случаях она может опускаться (bare infinitive).
Правила образования инфинитива в английском языке
Инфинитив в английском языке имеет 4 формы (или вида) в действительном (активном) залоге и 2 в страдательном (пассивном).
Таблица: Формы инфинитива в английском языке
	Tense
	Active Voice
	Passive Voice

	Простой инфинитив
(Simple Infinitive)
	to read (читать)
to + первая форма глагола
	to be read (читаться)
to be +третья форма глагола

	Продолжительный инфинитив
(Continuous Infinitive)
	to be reading

to be + глагол с окончанием «-ing»
	не используется

	Совершенный инфинитив
(Perfect Infinitive)
	to have read
to have + 3 форма глагола
	to have been read
to have been + 3 форма глагола

	Совершенно-продолжительный инфинитив
(Perfect Continuous Infinitive)
	to have been reading
to have been + глагол с окончанием -ing
	не используется


Формы английского инфинитива
Simple Infinitive — форма, которую мы привыкли видеть в словаре. Обычно она используется для обозначения действия в настоящем или будущем времени.
I am glad to meet Peter. – Я рад встретиться с Питером.
I have a lot of work to do. – Мне нужно сделать много работы.
Continuous Infinitive — эта форма указывает на продолжительное действие. Такой инфинитив, как и Simple, обозначает действие в настоящем или будущем времени.
The weather seems to be changing. – Кажется, погода меняется.
He seems to be sleeping. – Кажется, он спит.
Perfect Infinitive называет действие, которое произошло раньше указанного в предложении момента речи или раньше другого действия.
I am happy to have left school. – Я рад, что бросил школу.
She will pretend to have won the lottery. – Она сделает вид, что выиграла в лотерею.
Perfect Continuous Infinitive показывает действие, которое длится до определенного момента или другого действия в настоящем.
I'm glad to have been living in London for so long. – Я рад, что живу в Лондоне так долго.
Jack seems to have been living here since his childhood. – Кажется, Джек живет здесь с детства.
Passive Indefinite Infinitive выражает действие над кем-то или чем-то, которое происходит одновременно с действием, выраженным глаголом в личной форме — глаголом-сказуемым.
I didn't expect to be invited. – Я не ожидал, что меня пригласят.
Everybody wants to be loved. – Все хотят, чтобы их любили.
Passive Perfect Infinitive употребляется для обозначения действия в пассивном залоге, которое происходило до действия или состояния, выраженного глаголом-сказуемым.
Не is said to have won the Olympic Gold. – Говорят, что он выиграл золотую медаль на Олимпийских играх.
They were lucky — they could have been killed. – Им повезло — их могли бы и убить.
Функции инфинитива в английском языке
Инфинитив в предложении может выполнять различные функции: быть подлежащим, дополнением, частью составного сказуемого, определением и т.д.
Подлежащее (subject).
To walk alone late at night is very dangerous. – Гулять в одиночку поздно вечером очень опасно.
Дополнение (object).
Many people hate to lose. – Многие люди ненавидят проигрывать.
Часть составного сказуемого (predicate).
My decision is to stay here for a couple of days. – Мое решение — остаться здесь на пару дней.
Определение (attribute).
She was the best to solve this problem. – Она лучше всех решила эту задачу.
Обстоятельство (adverbial modifier)
You can break this model. It was made to be tested. – Можешь ломать эту модель. Она была сделана для тестирования.
Когда инфинитив употребляется с частицей to
Инфинитив обычно употребляется с частицей «to»: «to read», «to write», «to work».
Но, если в предложении 2 инфинитива, соединенные союзом «and» или «or», стоят рядом, то перед вторым инфинитивом частица «to» обычно опускается.
She decided to go and buy something for supper. – Она решила пойти и купить что-нибудь на ужин.
I intend to call on him and discuss this question. – Я намерен зайти к нему и обсудить этот вопрос.
Частица «to» иногда употребляется в конце предложения без глагола.
Это делается во избежание повторения одного и того же глагола в предложении. Такое употребление частицы «to» обычно встречается после глаголов «to wish» – желать, «to want» – хотеть, «to try» – пытаться, «to allow» – разрешать, «to have to» – быть должным и др.
I didn’t want to stay there, but I had to. – Я не хотел оставаться там, но пришлось (остаться).
He wished to go, but he wasn’t able to. – Он хотел пойти, но был не в состоянии (не смог пойти).
Инфинитив с «to» используется после глаголов «ask» (спрашивать), «learn» (научиться, узнать), «explain» (объяснять), «decide» (решать), «find out» (узнать), «want to know» (хотеть узнать), когда после них стоит вопросительное слово.
We should decide now what to do next. – Мы должны решить сейчас, что делать дальше.
Ralph wanted to know where to buy some good cheese. – Ральф хотел узнать, где можно купить хороший сыр.
Инфинитив с «to» всегда используется после слов «first» (первый), «second» (второй), «next» (следующий), «last» (последний).
He loves parties: he is always the first to come and the last to leave. – Он любит вечеринки: он всегда приходит первым и уходит последним.
Инфинитив с «to» используется после выражений «would like» или «would love» (хотел бы), «would prefer» (предпочел бы), которые указывают на определенное желание.
I would like to talk to her right now. – Я бы хотел поговорить с ней прямо сейчас.
I would love to help you, but I have no time. – Я бы с радостью с помог тебе, но у меня нет времени.
I would prefer to drink hot tea. – Я бы предпочел выпить горячий чай.
Инфинитив с «to» всегда  используется после слов «too» (слишком) и «enough» (достаточно).
It’s too cold outside to go jogging. – На улице слишком холодно, чтобы пойти на пробежку.
That place was good enough to visit it again. – То место было достаточно неплохим, чтобы посетить его еще раз.
Список глаголов, требующих после себя инфинитив
to agree – соглашаться
to aim – намереваться, пытаться
to appear – оказаться
to arrange – договариваться
to ask – просить
to attempt – попытаться
to be able – быть в состоянии, мочь
to beg – просить, умолять
to begin – начинать
to care – хотеть, иметь желание
to choose – выбирать
to claim – заявлять, утверждать
to dare – решаться, иметь смелость
to decide – решить
to demand – требовать
to deserve – заслуживать
to dread – бояться, страшиться
to expect – ожидать
to fail – не сбываться, не сделать, не смочь
to get – получить разрешение
to happen – оказаться, случатся
to hesitate – не решаться
to hope – надеяться
to hurry – поспешить
to intend – намереваться
to learn – учиться
to manage – смочь, справляться
to need – нуждаться
to neglect – забывать, не сделать чего-то
to plan – планировать
to prepare – приготовиться
to pretend – делать вид, притворяться
to proceed – перейти к, начать делать что-то после чего-то
to promise – обещать
to refuse – отказываться
to seem – казаться
to strive – пытаться, прилагать усилия
to swear – клясться
to tend – иметь склонность, тяготеть
to threaten – угрожать, запугивать
to vow – давать клятву
to wait – ждать
to want – хотеть
to wish – хотеть, желать 
Когда инфинитив употребляется без частицы to
После модальных глаголов (may, can, should, must etc). 
Children should spend more time outside. – Дети должны больше времени проводить на свежем воздухе.
Can I ask you a question? – Можно задать Вам вопрос?
Исключением являются модальные глаголы «dare» / «ought» / «have» / «be».
She ought to be more polite to other people. – Ей следует быть более вежливой с людьми.
После глаголов «let», «make», «see», «hear», «feel».
I felt him put his hand on my shoulder. – Я почувствовал, как он положил руку на мое плечо.
I saw her leave the room. – Я видел, как она вышла из комнаты.
I heard her sing. – Я слышал, как она поет.
Но, если эти глаголы употребляются в Passive Voice, то их сопровождает инфинитив с частицей «to».
Не was seen to leave the house. – Видели, как он вышел из дома.
После глагола «help» (помогать) может использоваться глагол как с «to», так и без.
Help me (to) find my keys, please. – Помоги мне найти ключи, пожалуйста.
После выражений «had better» / «would rather».
I would rather not tell them about it. – Я предпочел бы не говорить им об этом.
You'd better see the doctor. – Вам бы лучше сходить к доктору.
I'd rather drink coffee. – Я бы предпочла выпить кофе.
В вопросительных предложениях, которые начинаются с «Why not?» (почему бы не).
Why not dance? – Почему бы не потанцевать?
Why not join us and have some wine? – Почему бы не присоединиться к нам и не выпить вина?
ДОМАШНЕЕ ЗАДАНИЕ: Выполнить упражнения:
Упражнение 1. Вставьте частицу to, где это необходимо.
Parents should let the children … have private life.
I waited for my friend … get off the bus.
They made me … do it.
We can’t … let him stay outdoors.
He ordered the car … come at 5 p.m.
At last he was made … write a letter to his parents.
Children were allowed … go to the cinema alone.
Let us … be friends.
What makes you … think so?
Don’t let him … drive so fast.
Упражнение 2.  Напишите все возможные формы инфинитива глаголов: to do, to read, to ask, to talk, to sing, to learn.
ПРИМЕР to write
Active Infinitive: to be writing — to have written -to be writing- to have been writting
Passive Infinitive: to be written, to have been written
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